

Une singularité européenne

La Ligue de la civilisation est l'opportunité d'isoler un avantage différentiel d'économie culturelle , singulier à la méditerranée occidentale , comme de la théorie globale de son expérience, pouvant avancer une inaliénabilité progressive de la personne, dans celle de la virtualité d'un imaginaire culturel , qui accompagne les droits au travail et l'image des entreprises, en s'appropriant la chronicité du manque d'adaptation in situ du marketing artificiel , comme de celui des personnes porteuses d'un archaïsme intellectuel, les mettant au ban de la société , en lieu et place de la richesse pérenne d'une communication inscrite par l'histoire , dans celle de l'actualisation de la relation à la nature et à son cycle.

An european singularity

La Ligue de la civilisation is the opportunity to separate a differential advantage of cultural economy , singular to the west Mediterranean, like the global theory of its experience , able to advance the progressive inalienability of the person, in the one of a cultural imaginary , that escorts the work rights and the companies image, by an appropriation of the chronicity with the lack of adaptations in situ , as well for an artificial marketing , as for the one of handling persons of an intellectual archaism, putting them out of the society , onto the place of a sustainable richness of a registered communication by history, in the up to dating of a relationship to nature and to its cycle.